

さつまいも掘り

令和3年10月19日

春の「じゃがいも植え」からの収穫・親子カレー会食、夏には園庭での「ミニトマト・ナス・きゅうり 等々」の栽培・収穫・実食、そして、幼稚園での栽培活動の最後「さつまいも掘り」を昨日行いました。子どもたちは、大きく実った芋を一生懸命掘り出していました。芋掘りの前に「うんとかしょ、どっこいしょ！」みんな楽しそう♡

昨日、その『おみやげ』を持ち帰ったと思いますが、どのようにお召し上がりでしょうか？幼稚園でも、何にしようかな？みんな味わいたいと思います。

その様子をお届けします。

いつものように

「清野さん」にお世話になって

いつも ありがとうございます！

そして お手伝いのお母さん方も！！

土・日の雨で少しぬかるむ畑でしたが
長靴を履いて エイ エイ オー♡



芋を掘る前に 芋から伸びたつるを みんなで力を合わせて
うんとかしょ！ どっこいしょ！！





手伝って～ 2人でよしよ♡



腰を入れて グイ！



伸びたつるからも「根」がはっているの
なかなか手ごわい つる(蔓)
みんなの力で引っ張り どかしました！

さあ いよいよ本番 「芋掘り」です！





掘り出した お芋は
バケツに入れて 運びます。
バケツが 小さすぎ…！



男3人 力強く
掘り出して 運びます！



大豊作 を記念して みんな一緒に ハイポーズ (の前のショット)